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Bellatar est un pourri qui défend le voile et l’islam et
attaque violemment les défenseurs de la laïcité. Comme bras
d’honneur suprême il annonce un spectacle le 15 juin au
Bataclan.

https://www.lefigaro.fr/culture/yassine-belattar-annonce-une-d
erniere-date-au-bataclan-pour-sa-tournee-prelude-a-une-
nouvelle-polemique-20240404

Je suis d’accord avec Patrick Jardin. C’est faire injure aux
morts  du  Bataclan  que  de  permettre  que  cet  islamophile
militant  aille  danser  sur  leurs  tombes.  Comment  peut-on
accepter que Bellatar qui a fait crier Allah Akbar devant le
Bataclan avec ses copains du CCIF dissous depuis  et dans
certains de ses spectacles lance à nouveau de cri de mort au
Bataclan ?

Patrick lance donc un appel, une pétition pour tenter de
faire  pression  et  empêcher  cette  ignominie.  Nous  avions
réussi  en  2018  à  éviter  la  présence  de  Médine  au  même
Bataclan,

https://resistancerepublicaine.com/2024/04/05/apres-medine-ces
t-bellattar-qui-veut-provoquer-les-familles-des-victimes-au-
bataclan/

Nous aimerions pouvoir répéter la chose et faire entrer dans
la tête des dirigeants de ce pays que le Bataclan, par le
sang qui a coulé en ses murs doit être déclaré « sacer »,
« sacré », intouchable par l’islam. C’est le minimum, non ?

Patrick lance une pétition. Or, non seulement les pétitions
ne  servent  à  rien  vraiment  à  rien  sauf  à  donner  aux
organismes  gérant  la  dite  pétition  des  adresses,  des
courriels de gens à taper pour d’autres occasions mais elles
n’ont jamais convaincu qui que ce soit. Elles n’ont jamais
changé quoi que ce soit.

Par contre, nos élus qui ont envie d’être réélus (la soupe
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est bonne) sont sensibles au scandale, à ce que pensent
leurs  électeurs.  Alors  le  but  est  de  noyer  députés,
sénateurs,  ministres, Présidents  et  journalistes sous les
courriels et lettres  de protestation. C’est une façon de
lutter contre le djihad que nous subissons et que Bellatar
pratique sous notre nez pour mieux nous provoquer.

Je vous invite donc à écrire des lettres, des courriels, à
téléphoner  et  à  submerger  tweeter,  facebook,  tik  tok,
instagram… de messages dénonçant le scandale Bellatar au
Bataclan.  Vous  aurez  une  chance  de  gagner  quand  les
journalistes relaieront le  mouvement de protestation.

 

 


